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19夏一時金闘争を点検・総括し、7/4参議院選挙・政治 1日曜日)の
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時の流れは速く、1年の半分は過ぎ去 り、後半
に入つています。

自然環境は 「地球温暖化」などで異常気候が突

発 しています。 6/末、沖縄は梅雨明けしまし

たが、関西は6/末に梅雨に入つたところです。

今年の夏季一時金交渉は、 6/7に要求書を

出し、各分会交渉を重ね昨年並みの回答を獲得

し妥結 しています。 しかし、太平分会は率で昨

年を越えられず妥結 しましたが、職場要求を再

点検 し7/10以 降に職場要求で交渉を再開し

ます。また、樋 口商店分会は例年、支給 日が遅

いこともあり交渉は継続 しますc

社会的には、 7/4(木 )参議院選挙公示・

スター ト、 7/21(日 )投開票で、 21日
(日 )夜遅 くには参議院の新たな政治状況が確

定します。最近の選挙では半分ぐらいの人達 し

か投票していません。せっかくの意思表示、意

思表明のまたとない機会です。期 日前投票など

も利用しながらかならず投票を実行しましょう。

大企業や富裕層 は安倍政権による減税や 「え
こ贔反 (ひいき)」 でますます豊かになつてい

ますが、労働者、勤労市民は厳 しい経済生活を

生きています。「アベノミクス」はまやかしだっ

たことは労働者の生活の現実が示 しています。

安倍政治を転換・チェンジし、野党・市民共闘
の側を応援 していきましょう。

去 る 6月 は、大阪南港でG20サ ミットが 6

/28～ 29と 開催 され、仕事や生活も不便・

不都合で大変でした。組合事務所のある会館も

広く深く政治を語り行動しよう。

27～ 29と 休館になりました。 6/28当 日

は「G20大 阪NO!」 と叫んで、抗議や反対

の集会・デモが大阪市内 3ヶ 所以上で闘われま

した。

また、一方では「大阪市民サ ミッ トJと して、
NGOや 市民団体が実行委員会をたちあげ、市

民の側からする「提言」を討論をとうしてまと

めあげました。

6/25～ 26天満のPLP会 館に全国から約

200名 が結集 し、環境、脱原発、人権 。労働、

気候 。エネルギー、教育、SDGs(持 続可能

な開発 目標 )、 子 どもの権利など15の分科会

で活発な討論交流を実現 しました。若い人や女

性が多いこと、専門家 との協力が自然にうまく

できていることなど、労働運動が取 り入れたら

良いシステムなど参考になる風景が多く見られ

ました。内面的で実際的な力量とエネルギーを

獲得するためにも労働運動は市民運動との交流

を実行 したら良いと思いました。

建設支部 は 5/24に 50周年の集いを開き

過去に一つの区切 りをつけました。ボチボチで

も新 しい時空・局面を手繰 り寄せながら、進化

の流れのなかで職場の姿と課題を土台に多くの

人の力を結集 して、 9/29(日 )建設支部第

47回定期大会をエネルギーあるものにしてい

きましょう。

一過性に捨て去 らず、次の政治思考・活動 |ご
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野崎健
建設支部書記に
聞いてみた

進行

分会の名前の出来は、なぜ釜ヶ崎分会ではなく西成

分会だつたのですか

野崎

それは泊さんに聞いてくれ

進行

いきなり丸投げですか、ということで泊さん曰く

「分会結成時に尾上さんたち年配の人達が、釜ヶ崎

というよりは少 し大きく、広いイメージを持とうと

したのではないか」

そこで分会の人は今地域をどう呼んでいるんですか

野崎

先に大阪港支部ができてる。 日雇いという新 しい要

素で港湾労働の基本線の中にある大阪港支部という

名前は、大阪支部 というのと同じで権威ある名前。

その発展形態で作るときに概念的に広い範囲で西成

ということだと思 うんだけど。

釜ヶ崎という言葉は外から思 う人は意外、と思 うか

もしれんけど中に居る人間からすると労働者はあま

り使わない、釜ヶ崎っていう風に言 うのはどっちか

と言 うと活動家のアイデンティティーを強調する人

であつて、西成つていうのは恒常的に使 うけど釜ヶ

崎は非常にシンボリックに自己主張したいつていう

理論武装 している人の言語になるから。僕なんかは

非常に素直な感じで受け取ってきたよね、西成分会っ

ていう表現がそんなに外れていないかなあ。

労働者としたら現場な静て聞かれて「センターから
来た」 とか言つてる。

続 く

今後の予定
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(火)13:30地 本執行委員会
(水)10:00地 本第 74回定期大会～ 8/29(本 )

(港湾第 1セ ンター)

(日 )10:00建 設支部第 47固定期大会
(」 R天満・PLP会館 )
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13:30地 本執行委員会
15:00大 阪労働者弁護団 0合同交流会 (エル大阪)

15:00太 平執行委員会
0支部執行委員会
0おおさかユニオンネット総会

(北浜・エル大阪)

30～ 16:30
支部夏季交流会 (弁天町・港区民センター)

9/29


